

Schwerer Verkehrsunfall in Alzenau: Rettungshubschrauber im Einsatz!



Am Freitagmittag erschütterte ein schwerer Verkehrsunfall die Staatsstraße bei Alzenau im Kreis Aschaffenburg. Gegen 12.15 Uhr prallten zwei Autos, jeweils besetzt mit einem Fahrer, aufeinander. Während einer der Fahrer schwere Verletzungen erlitt, kam der andere mit leichten Blessuren davon. Glücklicherweise bestätigten sich die anfänglichen Befürchtungen der Feuerwehr, dass eine Person verletzt und eingeklemmt sei, nicht. Um den schwer verletzten Fahrer schnellstmöglich zu versorgen, wurde ein Rettungshubschrauber zum Einsatzort beordert, wie die Feuerwehr Alzenau auf ihrer Facebook-Seite berichtete.

Einsatzkräfte im Dauereinsatz

Die vielbefahrene Staatsstraße musste während der Rettungs- und Bergungsmaßnahmen komplett gesperrt werden. Insgesamt

waren 34 Einsatzkräfte von umliegenden Feuerwehren vor Ort, unterstützt vom Rettungsdienst und der Polizei. Weitere Informationen zur Schadenshöhe liegen derzeit nicht vor. Die Feuerwehr hat eindringlich auf die Gefahren des Straßenverkehrs hingewiesen und zeigte erneut, wie wichtig schnelles Handeln im Notfall ist.

Erst vor kurzem, am 24. September 2022, nahm die Freiwillige Feuerwehr Alzenau erfolgreich an der bayernweiten Aktion „Lange Nacht der Feuerwehr“ teil. Bei diesem Event konnten zahlreiche Besucher, sowohl groß als auch klein, die Ausrüstung der Feuerwehr hautnah erleben und verschiedene Aktivitäten, wie Feuerlöschtraining und eine Technikshow, ausprobieren. Der Abend wurde durch abwechslungsreiche Programmpunkte, darunter Live-Musik und kulinarische Köstlichkeiten, abgerundet. Veranstaltungen wie diese stärken die Verbindung der Feuerwehr zur Öffentlichkeit und unterstreichen die Bedeutung gut ausgebildeter Einsatzkräfte, wie sie im aktuellen Einsatz wieder eindrucksvoll bewiesen haben, wie [infranken.de](https://www.infranken.de/lk/aschaffenburg/blaulicht/alzenau-schwerer-verkehrsunfall-feuerwehr-rettungshubschrauber-staatsstrasse-kollidiert-verletzungen-feuerwehren-art-5999320) berichtete. Auch die [Feuerwehr Alzenau](https://feuerwehr-alzenau.de/2022-10-13/lange-nacht-der-feuerwehr/) betonte die Wichtigkeit solcher Ereignisse für die lokale Gemeinschaft.

Statistische Auswertung

Ort: Werneuchen, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: barnim-aktuell.de

Weitere Infos: mitteldeutschland.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)